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By Rosane Michels

Bodas de Ouro Pedro e Maria 
Flashs ao aniversariante do dia Abel 
Nunes que recebe os abraços dos colegas 
da Caixa Econômica, familiares e rol de 
amigos.  Felicidades, saúde e muitos 
anos de vida é o que lhes desejamos. 

Charme, simpatia e elegância fazem 
parte da personalidade da linda Érica 
Zaqui a quem desejamos uma excelente 
quarta-feira. Grande beijo! 

Envolto as manifestações de amizade, completou mais um ano de 
vida o amigo Duda Barros, que recebeu tradicional Parabéns no 
aconchego do lar. Que Deus lhe conceda um novo ano de paz e 
prosperidades.  

Forte abraço ao nosso 
leitor assíduo Elson 
Ribeiro, Gerente do 
Sicredi, que atende a 
todos  com mui ta  
eficiência. O abraço é 
ex tens ivo  a  toda  
competente equipe que 
d e s e n v o l v e m  u m  
trabalho digno de 
registro. Recebam 
n o s s o  B o m  D i a  
especial! 

***********
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A  e x p e c t a t i v a  d o 
município é vacinar o maior 
número possível deste público 
para em seguida vacinar pessoas 
de 13 anos.  A prefeita Eliene 
Liberato Dias, ressaltou que 
muitos jovens tem aderido à 

deverá apresentar documento de 
identidade com foto, cartão de 
v a c i n a ,  c a r t ã o  d o  S U S , 
comprovante de endereço e, é 
necessário estar acompanhado de 
um responsável. 

uatro das cinco praias Qanalisadas pela Secretaria 
d e  E s t a d o  d e  M e i o 

A m b i e n t e  ( S e m a - M T ) ,  e m 
Cáceres, foram classificadas como 
próprias para banho. Servidores da 
D i r e t o r i a  d e  U n i d a d e 
Desconcentrada do município 
coletaram amostras e enviaram ao 
L a b o r a t ó r i o  d a  S e m a  p a r a 
avaliação na qualidade da água e 
condições de banho dos corpos 
d'água. O trabalho durou cinco 
semanas, entre 6 de julho e 3 de 
agosto de 2021. 

As praias adequadas para 
banho são: Praia Daveron, Praia do 
Iate Clube, Praia do Julião e 
Córrego Peraputanga (cachoeira). 

A palestra voltada para 
h o m e n s ,  m i n i s t r a d a  p e l a 
delegada Judá Marcondes, teve 
como objetivo conversar e 

 Polícia Civil, através da ADelegacia Especializada 
de Defesa da Mulher 

(DEDM) de Cáceres, ministrou 
nesta terça-feira (28.09) uma 
p a l e s t r a  s o b r e  v i o l ê n c i a 
doméstica, para profissionais da 
Associação de Catadores de 
M a t e r i a i s  R e c i c l á v e i s 
(ADVARC). 

orientar os profissionais sobre 
temas como o respeito à mulher, a 
evolução do empoderamento 
f e m i n i n o  n a  c i d a d e  e  a 
importância da Lei Maria da 
Penha. 

O projeto faz parte do 
Projeto Homem Moderno, criado 
pela DEDM de Cáceres para 
c o n s c i e n t i z a r  a o  p ú b l i c o 
masculino sobre a importância da 
va lo r ização  da  mulher  na 
sociedade. 

Já a Praia da Carne Seca, que 
também teve seu índice  de 
balneabilidade avaliado, foi 
considerada inadequada para uso, 
pela presença de dragas no local. 

Cáceres foi o primeiro 
m u n i c í p i o  a n a l i s a d o  p e l a 
campanha de balneabilidade, 
coordenada pela Secretaria de 
Estado de Meio Ambiente. O 
Laboratório de Monitoramento da 
Água e do Ar da Sema e Regional 
de Cáceres  t rabalharam em 
parceria para realizar a coleta no 
município. O diretor da Unidade 
Desconcentrada de Cáceres, Luiz 
S e rg i o  G a r c i a ,  d e s t a c o u  a 
importância da campanha “Ela traz 
i n f o r m a ç õ e s  e s s e n c i a i s  à 

Tanto a análise como a 
classificação de balneabilidade são 
importantes, pois, ao verificar a 
existência de lançamentos de 
esgoto sanitário, fezes de animais 
ou presença de microrganismos 
patogênicos próximos aos rios é 
possível evitar doenças como 
poliomielite, cólera, hepatite, febre 
tifóide, gastroenterite, doenças da 
pele, entre outras. Portanto, é 
possível garantir a conservação dos 
recursos hídricos e proteger a 
saúde da população. 

sociedade que usufrui do rio. Este 
ano as ações acontecerem em 
parceria, o que trouxe economia a 
Pasta”. 

S e b a s t i ã o  P a e z a n o , 
Assistente de Meio Ambiente que 
participou diretamente da coleta, 
ressaltou a importância do suporte 
técnico e patrimonial oferecido 
pela regional. As amostras foram 
coletadas pelos servidores da 
Unidade  Desconcen t rada  e 
despachadas ao laboratório da 
Sema, em Cuiabá. 

“ P a s s a m o s  p o r  u m 
treinamento técnico em Cuiabá 
para conhecimento de novos 
m é t o d o s ,  f r a s c o s  e  n o v o s 
apa re lhos .  Com a  pa rce r i a 
conseguimos maior agilidade e 
e f e t i v idade  nas  co l e t a s  de 
balneabilidade das praias de 
Cáceres”. 

Segundo a secretária 
mun ic ipa l  de  Saúde ,  E l i s 
Fernanda de Melo Silva, a 
ampliação para essa faixa etária 

 Prefeitura de Cáceres, Apor meio da Secretaria 
Munic ipal  de  Saúde 

(SMS), avançando cada vez mais 
no seu calendário vacinal, 
começa, nesta quarta-feira (29), 
das 08 às 17 horas, na Unemat, a 
vacinar adolescentes de 14 anos 
com ou sem comorbidades. 

f o i  p o s s i b i l i t a d a  p o r  u m 
planejamento prévio e pelo 
remanejo de doses inicialmente 
destinadas a grupos que não 
buscaram as unidades para a 
vacinação. “Com essa decisão de 
vacinarmos jovens de 14 anos, 
aumentamos ainda mais nossa 
m e t a  d e  i m u n i z a r  n o s s a 
população juvenil” comentou 
Elis. 

A secretária informou que 
para se vacinar, o adolescente 

IMUNIZAÇÃO

Prefeitura vai vacinar adolescentes  
de 14 anos nesta quarta-feira (29) 

A expectativa é vacinar o maior número, para em seguida vacinar os de 13 anos 

Assessoria 

Vacinação acontece das 8h as 17h na Unemat  

 Foto: Divulgação

DELEGACIA DA MULHER

Polícia Civil faz palestra sobre valorização da mulher 
para profissionais da área de reciclagem em Cáceres 

Assessoria 

Para a prefeita facilitar o 
acesso de jovens na imunização 
do coronavírus, é um dever do 
município enquanto gestor da 
saúde pública municipal e é 
também um interesse coletivo.  

campanha de vacinação contra a 
C o v i d - 1 9 .   “ E l e s  t ê m 
d e m o n s t r a d o  e m p e n h o  e 
determinação ao comparecerem 
nos postos de vacinação, com isso 
me lho ramos  nos so  í nd i ce 
vacinal. Fico feliz em ver muitos 
p a i s  e  r e s p o n s á v e i s 
acompanhando seus filhos neste 
momento importante da saúde 
pública”, avaliou Eliene. 

“ O s  a d o l e s c e n t e s  s ã o 
considerados um grupo de baixo 
risco, muitos são assintomáticos e 
transmitem o vírus da mesma 
forma, por isso nosso empenho 
em vaciná-los”, ponderou Eliene. 

“Para a segunda dose, é 
importante levar também o 
c o m p r o v a n t e  d a  p r i m e i r a 
ap l icação” ,  f ina l izou  El i s 
Fernanda.

A secretária de Saúde 
também anunciou que segue 
aplicando a segunda dose da 
Pfizer, para quem se vacinou até 
03 de agosto. 

Delegada Judá ministrou a palestra   

Foto: PJC

CLASSIFICAÇÃO

Praia da Carne Seca em Cáceres é 
considerada imprópria para banho 
Assessoria 

Estudo foi realizado de 6 de julho a 3 de agosto  

 Foto: Assessoria

Nada justifica o consumidor pagar o 
mesmo preço, quiçá mais caro até por um 
produto com sub peso do original. Não estamos 
em remota época do Plano Cruzado (1986), 
quando a maquiagem do fabricante era uma 

Alguém ainda se lembra da Loja dos 2 
Irmãos, onde se compra de tudo, exemplo, leve 3 
e pague 2? Trocando em miúdos, o freguês 
compra 2 pares de luvas, paga pelos 2 e leva 3 
luvas? Piadas a parte, fato é que ultimamente, e, 
já faz um tempinho, os grandes e famosos 
industriais fabricantes de algumas mercadorias 
de forma sutil vem remarcando pesos de seus 
produtos, mantendo o mesmo preço, quando 
não, reajustando-o. A manipulação é tão perfeita 
e dissimulada, que o cliente nem nota ao 
comprar. Some-se a isto, reajustes com base na 
inflação real e lucro do comerciante, lá vão onças 
de reais ao passar pelo caixa. 

Tudo bem que a galopante inflação real 
do desvalorizado real a cada dia que passa tem 
que doer no bolso de alguém, no nosso, claro, 
mas isto nem justifica aqui perder tempo e 
espaço. O que a gente quer mostrar hoje, neste 
espaço democrático do leitor, é a Remarcação de 
Peso, senão vejamos: o pacote de biscoitos de 
uma certa empresa pesava 145 gramas, foi 
reduzido para 140 gramas; a lata de leite em pó, 
teve redução de 16,7% no peso; certo tipo de 
queijo, azedou no peso em 20%; aquele pacote 
de flocos de milho, caiu de 330 gramas para 300 
gramas e o tablete de chocolate que pesava 200 
gramas emagreceu 20 e agora pesa 180 gramas. 

Pra nem lembrar que até certa marca de 
papel higiênico de folhas duplas nos 8 rolos, só 
tem as ditas duplas em 2 rolos. Traduzindo, você 
compra gato por lebre e nem desconfia, pois 
ninguém lê mesmo os rótulos dos produtos. 
Mesmo não sendo crime reduzir pesos de 
mercadorias, desde que informado no rótulo com 
clareza ao consumidor e o preço tenha como base 
a redução. 

Por outro lado, o Código de Defesa do 
Consumidor, determina em seu artigo 18, que o 
fornecedor responde solidariamente pelos vícios 
de qualidade/quantidade. A multa por qualquer 
tipo de remarcação em peso ou preço sem 
justificativa pode chegar a R$ 3 milhões de 
UFIRs. 

forma de sobrevivência, pressionado pelos 
custos e tabelamento. Importante lembrar que 
desde 2002, a portaria 81 estabelece que 
alterações quantitativas devem ser informadas 
em pelo menos 3 meses em espaço de 20% do 
rótulo da embalagem. 
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O importante aqui é saber que, em provas 
e vestibulares sérios, há regras claras para definir o 
que são textos bons. Embora essas regras variem, 
elas tendem a seguir um padrão: um bom texto é 
aquele que consegue cumprir as regras do tema e 
do tipo de texto (ou gênero) pedidos. No caso do 
Enem, é exigido exclusivamente o tipo de texto 
dissertativo-argumentativo. 

Afinal, o que é uma boa redação? É um 
texto com uma letra bonita? É uma história 
criativa? Essa é uma dúvida muito comum. Na 
escola, o padrão é cada professor definir, a partir 
das próprias preferências pessoais, ou de seu 
sistema de ensino, o que é um bom texto. Alguns 
valorizam muito a apresentação da redação, 
enquanto outros consideram que a criatividade é o 
principal ponto. Outro critério muito usado é a 
utilização correta e bem explorada da gramática. 

Para quem ainda tem dúvida, a 
dissertação argumentativa é um tipo de texto em 
que o autor deve buscar defender uma tese (uma 
opinião sobre determinado tema) por meio de 
argumentos para um leitor universal. O autor deve 
ser impessoal, ou seja, não deve usar a primeira 
pessoa do singular e não deve fazer referências a si 

Falta pouco para a principal porta de 
entrada no Ensino Superior do Brasil: o Enem. O 
exame 2021 já conta com mais de 3 milhões de 
inscritos - e o Inep abriu novamente as inscrições 
para estudantes de baixa renda até o dia 26 de 
setembro. Seja em novembro ou apenas em 
janeiro, como aconteceu com a edição de 2020, 
posso afirmar, por experiência própria, que a 
redação é o momento mais tenso e que gera 
preocupação dos alunos. Como professor de 
redação e ex-corretor do Enem, tive a oportunidade 
de avaliar mais de 10 mil redações em 21 anos e 
posso dizer, para desmistificar esse assunto, que é 
perfeitamente possível escrever uma redação que 
mereça a nota máxima dos avaliadores.

Cada corretor dará ao texto uma 
pontuação de 0 a 200 pontos em cinco critérios 
d i f e r e n t e s ,  c h a m a d o s  p e l o  I n e p  d e  
"Competências". Portanto, a pontuação final varia 
entre 0 e 1000. As competências do Enem são: 
demonstrar domínio da modalidade escrita formal 
da Língua Portuguesa; compreender a proposta de 

Sempre apresenta uma coletânea de 
textos motivadores, que trazem informações sobre 
o tema e podem ser aproveitados na redação (eles 
costumam conter dados numéricos e estatísticos, 
que podem ser aproveitados na argumentação). 
Outra característica importante: todo tema de 
redação do Enem pede ao candidato que elabore 
uma proposta de intervenção para o problema 
abordado, demonstrando respeito aos direitos 
humanos. Isso significa que o autor sempre 
precisará fazer uma sugestão de uma ação a ser 
tomada que seja capaz de diminuir o problema 
discutido. 

O que torna um texto dissertativo-
argumentativo bom é a qualidade dos argumentos, 
não a opinião escolhida. Isso porque os 
examinadores do Enem não esperam ser 
emocionados ou surpreendidos com as redações: 
eles procuram elementos técnicos, especialmente a 
adequação à proposta e o atendimento a algumas 
características da prova. A prova do Enem costuma 
tratar de assuntos da atualidade, quase sempre 
enfatizando a realidade brasileira. 

mesmo. 
Ao contrário do que muitos imaginam, a 

dissertação argumentativa pode e deve conter a 
opinião do autor. No entanto, essa opinião não deve 
ser exposta como uma ideia pessoal ("eu acredito 
que a educação é importante") e sim como uma 
verdade absoluta ("a educação é importante"). E, 
diferente do que muitos afirmam, não é necessário 
ter uma opinião igual à do corretor para garantir 
uma nota alta na redação. 
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Desde que assumiu a cadeira na AL, o 
deputado Túlio Fontes, já mostrou porque 
merece respeito do cacerense. Já na segunda 
sessão como titular, provou seu prestígio 
assumindo a 1ª secretaria e presidindo a 
sessão, em virtude da ausência do presidente 
Max Russi.  Na semana passada foi recebido 
pelo governador Mauro Mendes, na pauta uma 
série de demandas para Cáceres e região. De 
acordo com o deputado, no período em que 
estiver na Assembleia Legislativa, manterá o 
ritmo de trabalho intenso reivindicando por 
Cáceres, região e Mato Grosso. Tulio assumiu 
no dia 15, a vaga do deputado estadual Dr. 
Gimenez que apresentou requerimento de 121 
dias de licença para tratamento de saúde. 

Lançado no mês de setembro pela Secretaria 
de Saúde de Cáceres o Projeto Vacina em Meu 
Bairro,  tem como objetivo a atualização do 
cartão de vacina de crianças e adultos nos 
bairros da cidade. De acordo com a secretária 
Elis Fernanda,  o controle vacinal é 
fundamental para prevenção de doenças, uma 
vez que a vacina é a principal aliada na 
promoção da saúde. A primeira Unidade 
Básica de Saúde a colocar o projeto em prática 
foi a UBS Santos Dumont, que atende a 
população de 16 bairros adjacentes. A 
programação de execução do projeto visa 
promover ações frequentes em todas as UBS, 
no dia 28 foi a vez do bairro Jardim Paraíso e 
amanhã,30, o atendimento será na ESF Vista 
Alegre das 8 às 17h.  

Que os gastos com a energia pesam no bolso do 
brasileiro, há muito tempo todo mundo já sabe. 
Mas agora com a bandeira tarifária de escassez 
hídrica, que representa uma alta de 3,61%, o 
bolso já furou. A conta de luz é o item com 
maior impacto no setor habitacional, de acordo 
com o Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo. Diante desse cenário, se 
faz necessário que o consumidor seja 
consciente para minimizar os impactos na 
conta. Entre as dicas para economizar, está 
aproveitar a luz do sol mantendo a lâmpadas 
desligadas, aparelhos eletrônicos devem ser 
desligados quando não utilizados, ajustar o 
chuveiro para a posição verão em dias quentes, 
evitar banhos longos, não secar as roupas atrás 
da geladeira, manter portas e janelas fechadas 
quando o ar-condicionado estiver ligado e 
desligá-lo sempre que se ausentar do ambiente 
por mais tempo.  Instalar e utilizar os 
e q u i p a m e n t o s  e l é t r i c o s  c o n f o r m e  
recomendações dos manuais, usar o ferro e a 
máquina de lavar com menos frequência. 

VACINA EM MEU BAIRRO

ENERGIA

Aprovado pelos vereadores a indicação para 
que o executivo promova a instalação de 
aparelhos de ar condicionado nas recepções da 
UBS. De autoria dos vereadores Pastor Júnior 
e Isaías Bezerra, a indicação atende 
reivindicações dos funcionários e usuários das 
unidades. A indicação é justificada pelo 
intenso calor e pela necessidade de 
proporcionar aos servidores melhores 
condições de trabalho, promovendo assim 
melhor qualidade no atendimento da 
população. Justa solicitação.  

MÃO NA MASSA

Marcando já as comemorações do aniversário 
de Cáceres, a FeijoPA, Feijoada do Pacheco, 
acontece neste domingo, 3, no Espaço Mariana 
Lacerda. O evento promovido pelo conhecido 
produtor Pacheco, já faz parte do calendário da 
cidade com animação de Chefinho do Piseiro, 
Forró Esquenta, Thiago Nusa e Soul Samba. A 
cozinha está a cargo do solicitadíssimo chefe 
Piná. Fica a dica.  

NA PAUTA DO LEGISLATIVO

FEIJOPA

redação e aplicar conceitos das várias áreas de 
conhecimento para desenvolver o tema, dentro dos 
limites estruturais do texto dissertativo-
argumentativo em prosa; selecionar, relacionar, 
organizar e interpretar informações, fatos, 
opiniões e argumentos em defesa de um ponto de 
vista; demonstrar conhecimento dos mecanismos 
linguísticos necessários para a construção da 
argumentação; elaborar proposta de intervenção 
para o problema abordado, respeitando os direitos 
humanos. 

Outra curiosidade é que cada redação é 
avaliada por dois examinadores, que não 
conhecem a pontuação dada pelo colega. Isso é 
feito para diminuir o risco de haver subjetividade 
na correção: se um dos profissionais der uma nota 
muito diferente do outro, isso é chamado de 
"discrepância". No caso do Enem, é aceitável uma 
diferença de até 100 pontos na pontuação da 
redação, ou até 80 pontos em cada um dos critérios. 
Se a diferença for maior que essa, a redação será 
avaliada por um terceiro examinador, mais 
experiente.

Se ainda assim a discrepância 
permanecer, o texto será avaliado por uma 
comissão formada por três profissionais, que 
decidirão a pontuação final.  Outra dúvida comum: 
é possível tirar nota zero na redação? Sim, é 
possível. Mas é fácil tomar providências para que 
isso não aconteça: não fuja do tema, não escreva 
textos muito curtos (7 linhas ou menos), não 
xingue ou faça desenhos, não brinque incluindo 
uma receita de miojo ou o hino do seu time de 
futebol. Estude atualidades, pois os temas, na 
g rande  ma io r i a  das  vezes ,  exp lo ram 
acontecimentos recentes como gancho. Pratique 
todos esses pontos, planeje bem o seu texto e boa 
prova. 
___*** Cícero Gomes, consultor de Cultura e 
Inovação da Evolucional e ex-corretor do Enem 
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De 2002 a 2013, foram aplicadas R$ 35 
milhões em multas aos infratores redutores de 
pesos em seus produtos. Com certeza, uma 
minoria pagou multas, afinal This is Brezil, onde 
só os mais fracos se lascam; exemplo, pagando ar 
nas torneiras, bandeira vermelha sem horário de 
verão, apagões eventuais e como mencionado, as 
Remarcações de Pesos, paralelas às de preços. É 
pra acabar com o pequi de Goiás e dos demais 
estados da federação, chupa essa manga! Não 
por acaso, como dizia a saudosa madrinha da 
imprensa Orfélia Michelis, ninguém merece... 

Tem gente que não vale um pequi roído. 

O caminho para nota mil na redação do Enem

Remarcação de Pesos 
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E m  a l u s ã o  a o  D i a  
Mundial do Coração, o evento 
está sendo organizado pela 
Sicoob Credisul e até ontem mais 
de cem pessoas já estavam 
inscritas. Lembrando que as 
inscrições são gratuitas e podem 
s e r  f e i t a s  p e l o  s i t e  
sicoobsaude.com A programação 
prevê atividades a partir das 7 
horas com concentração na Praça 
de Eventos da Sicmatur, com 
entrega de números para sorteio, 
aquecimento e alongamento. 
C o m  p e r c u r s o  d e  
aproximadamente 5 km, a largada 
está prevista para as 7h 30. O 
passeio passará por várias ruas da 
cidade, entre elas: Professor 
Rizzo, Antônio João,  Costa 
Marques e General Osório. 

o m  o  o b j e t i v o  d e  Cincentivar a prática de 
exercícios físicos, que 

traz uma série de benefícios para 
o corpo, além de promover a 
relação interpessoal e o bem-estar 
da população, o Sicoob Saúde 
realiza neste domingo,3, Passeio 
Ciclístico em Cáceres.  

De acordo com o gerente 
do Sicoob Agência Cáceres, 

Douglas ressalta, que 
durante o evento serão sorteados 
diversos brindes entre os 
participantes e aproveita para 
convidar toda sociedade para 
estar junto nessa atividade que 
está sendo realizada na cidade 
pelo segundo ano consecutivo em 

Douglas Lopes Ribeiro, o evento 
seguirá os protocolos e medidas 
de segurança orientadas pelos 
órgãos de saúde para prevenção 
da Covid-19, sendo obrigatório o 
u s o  d e  m á s c a r a  e  o  
dis tanciamento durante  o  
passeio.  

parcerias fazem parte do 
pensamento do hospital e que a 
ideia é expandir para outras 
demandas. Lembrou ainda que 
poderão também disponibilizar 
profissionais para atendimento 
dos recuperandos.  

O diretor da Cadeia 
masculina, Nelson Ortega, 
explica que a viabilização dessa 
parceria prioriza não só cumprir a 
Lei de execução penal, mas 
possibilita ao interno condições 
de novas oportunidades de 
aprendizagem, deixando toda 
classe de empresários a vontade 
no que se refere a parceria. 

“Agradecemos a juíza da 
1ª vara de execução penal Helicia 
Vitti Lourenço pela parceria junto 
ao sistema prisional”, conclui 
Nelson.

Inicialmente, estão sendo 
confeccionados 100 uniformes de 
uso privativo do Centro cirúrgico, 
compostos por blusa e calça, 
desses já foram entregues 40 kits.  

o combate a pandemia de NCovid-19, os uniformes 
u t i l i z a d o s  p e l o s  

profissionais de saúde têm papel 
importante em sua proteção, 
d i m i n u i n d o  o  r i s c o  d e  
contaminação. Para viabilizar a 
produção desse material, o 
hospital São Luiz fechou parceria 
com a cadeia pública masculina 
de Cáceres, que utiliza mão de 
obra dos recuperandos, visando a 
ressocialização e cumprimento 
da Lei de Execução Penal.  

“Cada instituição que 
agrega os recuperandos em forma 
de parceria, oportuniza as pessoas 
privadas de liberdade a olhar a 
sociedade de outra forma. 
Portanto, o conselho está aberto 
para novas parcerias”, salienta 
Juliano.  

Para Sérgio Catardo, 
Diretor Hospital, essa parceria 
veio em boa hora e, é de extrema 
importância, visto que as 

De acordo com Juliano Alves, 
presidente do Conselho da 
Comunidade, o Hospital São Luiz 
realiza a doação de todo material 
e os reeducandos confeccionam 
os uniformes de uso contínuo dos 
médicos, enfermeiros e usuários.  

O Presidente Domingos 
parabenizou a Prefeita Eliene e sua 
equipe técnica pela quantidade de 
projetos de infraestrutura previstos 
para Cáceres em apenas nove 
meses de mandato, após escassez 
em anos recentes. A parceria entre 
a Prefeitura e a Câmara Municipal 
lançará mão do ótimo trânsito e 
diálogo que possuem com o 
P res iden te  da  Assemble ia  
Legislativa, Deputado Estadual 
Max Russi, para transformar estas 
iniciativas em realidade com 
rapidez e transparência. 

pavimentação, drenagem na 
Cohab Velha, construção de uma 
escola com 16 salas de aula para 
a tender  regiões  afas tadas ,  
revitalização do ginásio Didi 
Profeta e outras que visam a 
melhoria da infraestrutura e o 
desenvolvimento da cidade. 

 Presidente da Câmara OMunicipal de Cáceres, 
v e r e a d o r  P r o f e s s o r  

Domingos, e a Prefeita Eliene 
Liberato estiveram na sede da 
Associação Mato-Grossense dos 
Municípios (AMM), em Cuiabá, 
onde receberam projetos para 
licitação e execução junto ao 
Governo do Estado. Dos sete 
p r o j e t o s  e n t r e g u e s  a o s  
representantes do Legislativo e 
E x e c u t i v o  c a c e r e n s e s  p e l o  
Presidente da AMM, Neurilan 
Fraga, e pela Coordenadora da 
Central de Projetos, Monique 
Godoi, cinco foram elaborados e 
finalizados pela equipe técnica da 
Associação e dois pela equipe 
t é c n i c a  d a  P r e f e i t u r a ,  
posteriormente revisados pela 
AMM. 

Eles tratam de obras de 

Em Mato Grosso, além 
de Cáceres, o evento acontece 
em Comodoro, Campos de 
Júlio, Sapezal, Nova Mutum, 
Lucas do Rio Verde, Sorriso, 
Tangará da Serra, Campo Novo 
dos Parecis, Várzea Grande e 
Cuiabá.

com protetor, óculos escuros e 
b o n é ,  s e  a l i m e n t a r  
devidamente, usar roupas leves, 
hidratar, usar equipamentos de 
segurança, entre outros.   

alusão ao Dia Mundial do 
Coração, que é comemorado no 
dia 29 de setembro.  

“Esse evento só vem 
r e f o r ç a r  o  i n t e r e s s e  d a  
cooperativa em promover ações 
voltadas para a saúde, bem estar e 
entretenimento do cacerense”, 
afirma Douglas.  Vale ressaltar 
aos participantes a importância 
dos cuidados antes e durante o 
passeio, como por exemplo: 
revisar a bike, proteger do sol 

SAÚDE E BEM ESTAR

 Sicoob promove passeio ciclístico pelo Dia  
Mundial do Coração, inscrições estão abertas 

Uma ação pelo Dia Mundial do Coração 

Da Redação 

Percurso será de aproximadamente 5 km   

Foto: Divulgação

SINERGIA

Parceria viabiliza confecção de 
uniformes do hospital São Luiz 
Da Redação 

Parceria fortalece ressocialização   

 Foto: Divulgação

INVESTIMENTO
Presidente da Câmara e Prefeita recebem da AMM projetos de       
 pavimentação, drenagem e construções e reformas em Cáceres 
Assessoria 

Presidente Domingos e Prefeita Eliene na AMM    

Foto: Assessoria
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 governador Mauro OMendes anunciou o 
maior pacote de redução 

de impostos do País, que vai 
beneficiar diretamente o cidadão. 
De forma histórica, o Governo de 
Mato Grosso vai  reduzir  
impostos, incluindo sobre a 
energia elétrica, uma das maiores 
demandas da população. 

O anúncio foi feito na 
tarde desta terça-feira (28), no 
Palácio Paiaguás em Cuiabá. 
S e n d o  a p r o v a d a s  p e l a  
Assembleia Legislativa, as 
reduções entram em vigor a partir 
de janeiro de 2022. 

Com o pacote de redução 
de ICMS, o Governo de Mato 
Grosso deve deixar de arrecadar 
cerca de R$ 1,2 bilhão por ano, 
valor que permanece no bolso dos 
contribuintes.  Será reduzido o 
ICMS da energia elétrica (de 25% 
e 27% para 17% a todos os 
setores) ,  dos serviços de 
comunicação, como internet e 

A redução do Imposto 
sobre Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) também vai 
incidir sobre itens como gasolina, 
comunicação, gás industrial e 
diesel. 

De acordo com Mauro 
Mendes,  essa redução de 
impostos só foi possível em razão 
das medidas necessárias tomadas 
pela gestão - com o apoio da 
Assembleia Legislativa - que 
consertaram o caixa do Estado, 
trouxeram o equilíbrio fiscal e 
permitiram que o Governo 
saltasse de Nota C para Nota A no 
Tesouro Nacional. 

telefonia (de 25% e 30% para 
17%), da gasolina (de 25% para 
23%), do diesel (de 17% para 
16%), do gás industrial (de 17% 
para 12%) e do uso do sistema de 
distribuição da energia solar (de 
25% para 17%). 

“A função principal do 
Estado é devolver ao cidadão 
aquilo que ele paga de impostos 
em forma de obras e melhorias 
para a vida dele. E essa redução 
de ICMS é mais uma forma de 
compartilharmos os resultados 
alcançados pelo Governo, pois 
sabemos que pagar menos na 
conta de luz, na gasolina e nessas 
despesas básicas faz toda a 
diferença para as famílias mato-
g r o s s e n s e s ” ,  a f i r m o u  o  
governador. 

Mauro Mendes destacou 

Também estiveram no 
ato: o presidente da Assembleia 
Legislativa, Max Russi; os 

“Toda a população tem 
sofrido muito com a alta dos 
preços, especialmente daquilo 
que é mais essencial, como a 
energia elétrica e o combustível. 
As famílias viram suas contas e 
despesas aumentarem muito e 
estão tendo que encontrar formas 
para cobrir isso. É uma realidade 
difícil. E como nós conseguimos 
colocar o Estado em boas 
condições financeiras e hoje 
temos condições de reduzir 
impostos e aliviar o bolso dos 
mato-grossenses, nada mais justo 
e correto do que fazer isso”, 
pontuou, ao lembrar que o ICMS 
do etanol (12,5%) e do gás de 
cozinha (12%) em Mato Grosso 
já são os menores do País, o que 
impossibilita fazer qualquer 
reajuste perante o Conselho 
Nacional de Política Fazendária 
(Confaz). 

que a constante alta de preços tem 
pesado no bolso do cidadão e “se 
o Estado pode ajudar a amenizar 
essa situação sem comprometer 
os serviços e obras, é importante 
ajudar”. 

 vereador Rubens Macedo O(PTB), indicou ao deputado 
estadual Túlio Fontes (PV), 

que viabilize junto a Secretaria 
Estadual de Assistência Social, o 
programa 'Casamento Abençoado', 
para atender aproximadamente 150 
casais de baixa renda que sonham em 
legalizar sua união. 

Ao justificar o pedido, o 
parlamentar disse que hoje os custos 
para um casamento no Cartório são 
de aproximadamente mil reais. 

O deputado acolheu a 
demanda e se comprometeu a ir 
pessoalmente fazer o pleito a 
primeira-dama Virginia Mendes. 

Em seu pronunciamento, o 
deputado afirmou que enquanto 
estiver na Assembleia não medirá 
esforços para atender as demandas 
de Cáceres, região e do Estado. 
Regis trou publ icamente seu 
agradecimento ao deputado doutor 
Gimenez (PV), titular da vaga, a o 
primeiro suplemente Oscar Bezerra, 
que deram a oportunidade para ele 
trabalhar pelo povo de Mato Grosso. 

“Podem ter certeza que 
minha passagem não será em vão.

Em 2000, quando tive a 
mesma oportunidade consegui o 
Bloco 2 do campus da Unemat de 
Cáceres, unificando os cursos que 
eram espalhados pela cidade em 
imóveis alugados, conseguimos 
trazer a Defensoria Pública para 
atender quem não tem condições de 
pagar um advogado e realizamos os 
sonhos dos moradores do grande 
Junco ao conseguir a pavimentação 
da Avenida Nossa Senhora do 
Carmo”, lembrou. 

O Deputado se colocou à 
disposição dos quinze vereadores e 
disse que o gabinete está aberto para 
receber todas as demandas de 
interesse da população. “Agradeço o 
presidente Domingos dos Santos 
(PSB), e a todos vocês pela 
oportunidade e me coloco a 
disposição para trabalharmos juntos 
por Cáceres, independentemente de 
questões partidárias”, frisou, 
acrescentando, “contem comigo 
enquanto estiver na Assembleia”. 

Governador anuncia o maior pacote de redução 
de impostos do Brasil para beneficiar o cidadão 

REDUÇÃO ICMS

Será reduzido o ICMS sobre energia, comunicação, gasolina, diesel e gás industrial 

Assessoria 

deputados Eduardo Botelho, 
Janaina Riva, Dilmar Dal Bosco, 
Carlos Avalone, Nininho, Allan 

Kardec, Xuxu Dal Molin, João 
Batista, Elizeu Nascimento e 
Thiago Silva.

Governador Mauro e Presidente da AL Deputado Max Russi  

Foto: Assessoria

LEGISLATIVO

Deputado Túlio Fontes participa da  
sessão da Câmara e colhe demandas 
Assessoria 

Foto: Assessoria
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endereço na Rua Marechal 
Deodoro Fonseca, região central 

caminhonete. Os policiais de 
Jauru foram até o primeiro 

 Durante a madrugada, os 
policiais foram informados pela 
equipe do Grupo Especial de 
Fronteira (Gefron) sobre uma 
caminhonete S-10 que havia sido 
abordada na MT-265 sentido 
Bolívia. Segundo os militares, o 
veículo estaria em nome de 
terceiros;  o Gefron queria 
confirmar as informações com a 
PM do município de Jauru para 
verificar os dados de endereço da 

o l i c i a i s  m i l i t a r e s Pprenderam um casal por 
r o u b o ,  s e q u e s t r o  e 

organização cr iminosa,  na 
segunda-feira (27), em Jauru. 
Seis pessoas que estavam sob a 
ameaça dos criminosos foram 
resgatadas pela PM. 

As vítimas estavam na 
sala do imóvel. Entre as vítimas, 
estavam duas mulheres, dois 
homens e dois adolescentes.  

os criminosos.    

Os policiais pediram 
reforço e cercaram a região, 
vindo a localizar o casal. O 
homem fazia uso de tornozeleira 
eletrônica, mas o equipamento 
estava desligado. 

Outro suspeito foi preso 
pela equipe do Gefron. O homem 
e a mulher preso pelos policiais 
f o r a m  c o n d u z i d o s  p a r a  a 
Delegacia de Polícia Judiciária 
Civil.   

A PM entrou na casa e 
resgatou seis pessoas que eram 
mantidas presas pelos criminosos 
no local. 

Durante a fuga, a dupla 
apontou as armas em direção aos 
policiais, ação que foi repelida 
pela PM com ordem de prisão e 
disparos de armas de fogo contra 

N a  v e r i f i c a ç ã o ,  o s 
policiais identificaram dois 
homens armados com o rosto 
coberto com toucas ninja. Ao 
perceberam a presença da 
Polícia, os suspeitos correram 
para a área externa em direção a 
um pasto. 

da cidade, mas não encontrou 
pessoas no local. 
Em seguida, a Polícia Militar foi 
até o segundo endereço, na região 
d a  Vi l a  Ta q u a r u ç u ,  e  n a 
propriedade rural os policiais 
i d e n t i f i c a r a m  u m a 
movimentação de pessoas. 

O suspei to  e  o  mater ia l 
apreendido (droga e celular) foram 
encaminhados para a Polícia Federal de 
Cáceres, onde foi lavrado o auto de 
flagrante, onde o condutor M.W.S. de 29 
anos, indiciado por tráfico internacional 
de droga, seguirá preso, aguardando a 
manifestação da Justiça Federal.  

volta das 13h, quando o caminhão 
Mercedes Benz L1620, que transportava 
25 cabeças de gado, foi parado pela 
equipe policial.

Visivelmente desconcertado, o 
motorista aparentou nervosismo 
excessivo o que levou a equipe de 
policiais a acompanhar o desembarque 
do gado, realizando assim uma inspeção 
minuciosa no veículo. Na revista 
veicular foi encontrado na parte interna 
da carroceria, uma chapa de aço onde 
estavam escondidos os tabletes do 
entorpecente. Sendo retirados do fundo 
falso 976 pacotes de cocaína. Em posse 
de mais informações, realizaram 
também a revista no local onde o 
caminhão carregou a droga, onde mais 
23  paco t e s  f o r am loca l i z ados , 
totalizando 999 tabletes. A apreensão foi 
a maior desde o ano de 2002 

polícia, o suspeito já vinha sendo 
investigado e na data da prisão, a equipe 
policial realizou monitoramento, sendo 
detectado que o referido veículo se 
deslocou até uma fazenda na fronteira, 
adentrando num barracão abandonado 
onde possivelmente teria carregado a 
droga.   

A ocorrência foi registrada por De acordo com informações da 

m homem foi preso na tarde de Usábado,25, por policiais do 
Gefron, Polícia Federal e Força 

Tática do 6º Comando Regional da 
Polícia, no Posto do Limão, após ser 
flagrado transportando mais de uma 
tonelada de cocaína em um caminhão 
boiadeiro.  

JAURU

PM resgata seis reféns e prende casal por  
roubo e sequestro em propriedade rural 

A ocorrência foi entregue para a Polícia Judiciária Civil 

Assessoria 

PM fecha o cerco e prende casal por roubo e sequestro 

 Foto: Ilustrativa

TRÁFICO

Mais de uma tonelada de cocaína é apreendida no  
 Posto do Limão pelo Gefron, PF e Força Tática 

Da Redação 

Droga apreendida na Barreira do Limão   

Foto: Gefron 

Durante as investigações, os 
suspeitos eram monitorados, sendo 
constatado que eles estavam fazendo a 
traficância, vindo da Bolívia com o 
entorpecente. Em ação conjunta com o 
Gefron foi realizada a prisão dos 
suspeitos, que foram encaminhadas para 
a Defron para realização da prisão em 
flagrante. 

“A partir dessa prisão, foi 
possível identificar os integrantes da 
facção criminosa e fazer o vínculo entre 
os inquéritos e os investigados nas ações 
criminosas, esclarecendo os dois 
homicídios bárbaros ocorridos na 
cidade”, disse o delegado. 

S e g u n d o  o  d e l e g a d o 
responsável pelas investigações em 
Porto Esperidião, Edison Ricardo PicK, 
inicialmente as investigações apuravam 
situações de  tráfico de drogas e 
associação para o tráfico, assim como 
crimes de tortura e lesão corporal que 
vinham ocorrendo na cidade.  

corpos encontrados no Rio Jauru, sendo 
a vítima Karine encontrada amordaçada 
e com mãos e pernas amarradas e 
Claudio com sinais de tortura.  

O mesmo grupo também 
estaria envolvido em dois homicídios 
em Cáceres, que vitimaram Marinaldo 
Junio Ferreira da Silva, no dia 30 de 
julho e Thiago Martins da Silva, no dia 
10 de agosto. As vítimas foram 
executadas com disparos de arma de 
fogo.  

Os quatro homicídios foram 
c o m e t i d o s  p o r  i n t e g r a n t e s  d a 
organização criminosa, motivados pelo 
fato das vítimas não acatarem as ordens 
da facção, como atuar no comércio de 
entorpecentes ou pagar a parte destinada 
ao grupo para poder vender a droga.  

  No total, 16 ordens judiciais, 
sendo 15 mandados de busca a 
apreensão domiciliar e um de prisão 
temporária, foram cumpridas nas 
cidades de Porto Esperidião, Glória 
D'Oeste e Cáceres.  Os trabalhos 
resultaram em duas pessoas presas em 
flagrante, além da apreensão de drogas, 
diversos aparelhos celulares, uma arma 
de fogo,  e  objetos  recuperados 
provenientes de furto ou roubo. 

uatro homicídios cometidos a Qmando de uma facção criminosa 
na região de fronteira foram 

esclarecidos pela Polícia Civil, na 
ú l t i m a  s e m a n a ,  c o m  b a s e  e m 
investigações da Delegacia de Porto 
Esperidião e 1ª Delegacia de Polícia de 
Cáceres. 

Segundo as investigações, os 
suspei tos  es tão  envolvidos  nos 
homicídios de Karine Melo da Silva, 
ocorrido no dia 23 de fevereiro, e de 
Anderson Claudio Vital Ferreira, no dia 
05 de julho, na cidade de Porto 
Esperidião. As duas vítimas tiveram os 

O trabalho invest igat ivo 
resultou na operação Xeque-mate, fase 
Porto Esperidião, deflagrada dentro da 
operação integrada Risp 06: “Pacto Pela 
Vida”, realizada pela Polícia Civil, 
Polícia Militar e Grupo Especial de 
Fronteira (Gefron). 

G rande  pa r t e  dos  a lvos 
identificados já está presa por outras 
condutas criminosas e além terem a 
p a r t i c i p a ç ã o  i d e n t i f i c a d a  n o s 
homicídios ocorridos nas cidades de 
Por to  Esper idião e  Cáceres ,  as 
i n v e s t i g a ç õ e s  a p o n t a r a m  o 
envolvimento dos suspeitos em crimes 
de tortura, lesão corporal, tráfico de 
drogas e associação para o tráfico.  

FLAGRANTE

Polícia Civil apreende quatro armas de fogo após 
atendimento de violência doméstica em Mirassol  

Assessoria 

Diante dos fatos, o dono da 
propriedade foi conduzido à Delegacia 
de Mirassol D'Oeste, onde após ser 
interrogado foi autuado em flagrante por 
posse ilegal de arma de fogo. 

fundos do sítio. Com base na denúncia, os policiais 
fo ram a té  a  p ropr iedade ,  onde 
apreenderam quatro armas de fogo tipo 
espingarda, uma que estava na estante da 
sa la  e  out ras  t rês  que  es tavam 
escondidas em baixos de galhos nos 

Um homem de 52 anos, dono 
da propriedade em que as armas foram 
encontradas, foi preso em flagrante por 
posse ilegal de arma de fogo. 

uatro armas de fogo e munições Qforam apreendidas pela Polícia 
Civil, na segunda-feira (27), 

durante diligências realizadas pelos 
policiais da Delegacia de Mirassol 
D'Oeste para apurar uma ocorrência de 
violência doméstica envolvendo um 
casal de idosos. 

As diligências iniciaram após a vítima 
de 75 anos procurar a Delegacia de 
Mirassol D'Oeste relatando que o seu 
convivente tentou a agredir fisicamente 
e em posse de um revólver a ameaçou de 
morte e em seguida, a expulsou de casa. 

Com base nas informações, os 
policiais realizaram diligências até a 
propriedade da vítima, onde localizaram 
o suspeito. Questionado sobre possíveis 
armas de fogo, ele passou a informação 
de que havia três armas de fogo em um 
sítio na comunidade Caeté. Armas e munições apreendidas na ação  

Foto: PJC

XEQUE-MATE

Assessoria 

Operação integrada cumpre mandados contra organização
 criminosa envolvida em 4 homicídios na região de fronteira 

Operação Xeque Mate envolveu Polícia Civil, Polícia Militar e Gefron   

Foto: PJC
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O  m a t a - m a t a  s e r á  
disputado em jogos de ida e volta, 
incluindo a decisão. 

em turno único, com todas as 
equipes jogando entre si. Os 
quatro primeiros colocados 
avançam à semifinal. 

O campeão da Copa FMF 
será um dos representantes de 
Mato Grosso na Copa do Brasil 
de 2022.A 1ª fase será disputada 

O duelo entre Sinop x 
União será remarcado para uma 
outra data, devido a participação 
do Colorado nas fases finais da 
Série D. 

no estádio Egídio Preima.  
Na segunda, dia 4, Ação e 

Mutum estreiam no Dito Souza, 
com partida marcada para as 18h. 
O Dom Bosco folgará na rodada. 
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 nova tabela da Copa FMF Afoi divulgada no fim da 
semana passada, quando 

está marcada para este domingo, 3 
de outubro, com jogo entre 
Sorriso e Cuiabá, a partir das 16h, 

a rodada de abertura foi adiada 
em uma semana por conta de 
ajustes no calendário. A abertura 

 11ª edição do Campeonato ABrasileiro Loterias Caixa Sub-16 de 
Atletismo será realizada de sexta-

feira a domingo (1 a 3/10), no Centro 
Nacional de Treinamento em Atletismo, na 
cidade de Cascavel, no Oeste do Paraná. O 
Brasileiro Sub-16, categoria de entrada nas 
competições nacionais da Confederação 
Brasileira de Atletismo (CBAt), recebeu a 
inscrição de 480 atletas de 102 clubes, 
representando 17 Estados e o Distrito 
Federal. 

O medalhista olímpico Vanderlei 
Cordeiro de Lima confirmou presença no 
evento e vai acompanhar a competição como 
exemplo de atleta para os mais jovens. 
Ganhador da histórica medalha de bronze na 
maratona dos Jogos Olímpicos de Atenas-
2004, Vanderlei será atração e vai interagir 
com os participantes do torneio. 

A competição será aberta às 8h 10 
de sexta-feira(1), com a disputada da 
qualificação do lançamento do disco 
masculino. A última prova está marcada para 
as 16h10 de domingo(3), com a final por 
tempo do revezamento masculino 4x75 m. 

Mariana Gabriela de Almeida 
Cardoso, Samara Paizão da Silva, Pedro 
Henrique Neves Ferreira, Gabriel Machado 
Martins Dutra, Anna Beatriz Sousa Franco, 
Ladiane Lima de Alencar, Maria Cristina dos 

distância. Gabriel participará do salto triplo e 
salto em altura. Anna no lançamento de disco 
e arremesso de peso. Ladiane no pentatlo e 
revezamento 4×75 metros. Maria participará 
do revezamento 4x75m e 80m com barreiras, 
Já Waleska no lançamento de disco e 
lançamento de dardo. 

Mariana disputará revezamento 
4×75 metros, salto em altura e salto em 
distância. Samara os 75 metros rasos, 250m 
rasos e revezamento 4x75m, Pedro fará os 
100 metros com barreiras e salto em 

Santos Gomes e Waleska Oliveira da Silva 
são representantes de Sorriso na competição.  

pesar de ainda estar na parte Ade baixo da tabela, o 
América-MG vem para 

enfrentar o Cuiabá, neste sábado, às 
16h, na Arena Pantanal, com uma 
boa sequência sem perder. Com o 

O Cuiabá também vem de 
boa sequência, e está há seis jogos 
sem saber o que é perder. Em todas as 
22 rodadas, o Dourado conquistou 29 
pontos,  com aproveitamento 
superior a 43%. Até agora, foram seis 
vitórias, 11 empates e cinco derrotas. 

De lá para cá foram três empates 
(contra Flamengo, Corinthians e São 
Paulo) e duas vitórias (sobre o 
Athletico-PR e Ceará). Essa é a 
melhor sequência do clube na 
história da Série A por pontos 
corridos. 

No duelo do primeiro turno, 
Cuiabá e América saíram empatados, 
sem gols. O duelo foi no dia 17 de 
junho, na casa dos mineiros, no 
Estádio Independência, em Belo 
Horizonte (MG). Neste momento, o 
Coelho é o 15º na tabela, com 24 
pontos. O Dourado está em 10º, com 
29 pontos. 

empate contra o Flamengo,  
domingo, por 1 a 1, o Coelho chegou 
a cinco jogos de invencibilidade. 

A última derrota do time 
mineiro foi dia 23 de agosto, diante 
do Red Bull Bragantino, por 2 a 0. 

BOLA VAI ROLAR

Sorriso e Cuiabá abrem jogos 
da Copa FMF neste domingo 

Competição vale vaga na Copa do Brasil de 2022 

Da Redação 

Abertura será com jogo Sorriso e Cuiabá   

Foto: Assessoria

BRASILEIRO

Dourado recebe o América-MG neste  
sábado na Arena Pantanal pela série A 
Luan Cordeiro/SN 

SUB-16

Dourado ocupa a décima colocação na classificação  

Atletas de Sorriso disputam neste final de 
 semana Brasileiro de Atletismo no Paraná 

Redação c/ Assessoria 

Foto: Arquivo

Atletas mato-grossenses no Atletismo  

Foto: Assessoria
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O governador Mauro Mendes anunciou o 
maior pacote de redução de impostos do País, que 
vai beneficiar diretamente o cidadão. De forma 
histórica, o Governo de Mato Grosso vai reduzir 
impostos, incluindo sobre a energia elétrica, uma 
das maiores demandas da população.  Página 05

REDUÇÃO ICMS

Mauro Mendes anuncia maior pacote de redução 
de impostos do Brasil para beneficiar o cidadão 

Pacote vai beneficiar o cidadão  

Foto: Mayke Toscano

Página 03

Sicoob promove passeio ciclístico pelo Dia
Mundial do Coração, inscrições estão abertas

SAÚDE E BEM ESTAR
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SINERGIA

Parceria viabiliza confecção de
uniformes do hospital São Luiz
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